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安井食品集团股份有限公司 

投资者调研记录表  

 

 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研        分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观            其他（电话会议交流） 

时间 2025 年 6 月 

上市公司接

待人员姓名 

董事长：刘鸣鸣 

总经理：张清苗 

财务总监：唐奕 

董事会秘书：梁晨 

独立董事：张跃平 

投资者关注

的主要问题 

1.公司未来的产品销售策略如何，是否继续参与价格竞争，能否进

一步提升销售，如何平衡成本与利润？ 

公司坚持“BC兼顾，全渠发力”的渠道策略；为顺应消费形式

变化，继续在餐饮流通、团餐、商超、电商、特通定制、新零售等渠

道全面深化布局，以期实现 BC端合理均衡发展。公司的定价策略是

“B 端高质中价，C端高质中高价”，我们更注重通过规模效应、效

率提升和产品价值构筑核心竞争力，确保品牌价值和市场份额的同

步提升。在平衡成本与利润方面，公司将持续深化精益化管理，优

化供应链效率，推进智能制造，并通过提升“锁鲜装”系列、“肉多

多烤肠”系列等 C端高毛利产品占比实现品类升级和产品结构优化，

以期为公司和投资者创造长期价值。 

 

2.请问预制菜业务上，公司准备怎么提升毛利率？产品线拓展有什

么计划？今年以来牛羊肉卷的销售增速如何？ 

速冻菜肴制品作为我司营收占比第二的业务板块，一直是我们

重点发展的品类。目前公司部分预制菜采用 OEM 模式，毛利相对较

低，随着公司产线布局完善，自产预制菜肴产品比例逐步上升，这

部分产品的毛利会有所提升。今年公司在速冻菜肴制品方面会开展

虾滑爆品系列化推广，并持续打造小酥肉、牛羊肉卷、荷香糯米鸡、

黑鱼片等大单品；结合当前菜肴品类市场特性在产品和渠道端以 B

端为主，C端为辅。牛羊肉卷是火锅食材中最重要最大的板块，也是

南北火锅餐饮场景中必点品类，对公司业务带动的想象空间巨大。



今年公司牛羊肉卷销售稳定，旺季有望进一步提升。 

 

3.请问公司还在继续投放地摊车吗？截至目前的投放情况如何，大

概投放了多少辆？ 

公司根据市场反馈情况合理把控营销推广节奏，目前未再继续

投放地摊车。未来公司将根据市场客户需求投放，并根据前期投放

的地摊车使用经验，在地摊车功能、车型等方面做优化调整。 

 

4.根据公司 4月 29 日公布的一季度定期经营数据公告，海外地区营

收 3,980 万元，同比下滑 3.10%，请问原因是什么？另外，海外市

场的毛利率为何偏低，未来预计毛利率提升的来源在哪里？在海外

市场布局上有什么具体的规划吗？主要拓展哪些国家和地区？针对

海外市场规划建设的清真工厂进展如何，何时能够投产？ 

公司 2025年一季度海外地区营收略微下滑，主要原因为国际关

税贸易摩擦，未来公司出海将重点拓展东南亚主要国家及地区，通

过在当地寻求战略合作、股权投资或并购等方式设厂，逐步扩大海

外业务布局。 

未来公司在海外市场主要通过战略合作及外延式并购来实现海

外优质产能拓展和海外销售渠道扩充。 

公司控股子公司新柳伍的国内工厂已完成清真认证。除子公司

英国功夫食品正在进行的产能提升外，未来公司将主要通过战略合

作及外延式并购来实现海外优质产能拓展和海外销售渠道扩充。 

 

5.请问公司对鼎味泰的并表是否能在半年报完成？后续与鼎味泰的

合作计划如何？ 

公司收购鼎味泰的股权交割正在按计划推进。后续与鼎味泰的

合计计划主要侧重在品类及渠道互补，公司将深度整合鼎味泰在高

端鳕鱼糜制品领域、关东煮细分品类的综合优势以及在冷冻烘焙赛

道的产业布局；同时鼎味泰深耕沃尔玛、奥乐齐等精品商超渠道以

及便利店、关东煮现制场景的合作网络，其生产组织和运营与公司

传统面向 B 端的模式不同，双方可在大 B 定制和开放式小 B 的渠道

推广、运营经验上相互借鉴。 

 

6.请问公司的 B 端烤肠业务，今年以来盈利情况有改善了吗？ 

去年公司烤肠业务销量增长显著、达到公司预期规划目标。今

年以来，公司在火山石烤肠等 B端烤机渠道产品 2024 年取得初步成

效的基础上，同步“升级换代”推出 C 端“肉多多烤肠系列”，包

括原味大肉粒鲜肉肠、黑松露爆汁肉肠、法式香草风味芝士肉肠、

日式照烧风味肉肠等四种口味以及烤肠全家福产品，进一步向中高

端化发展，同时优化生产工艺、配方，增强了产品盈利能力，目前市

场推广和反馈良好。 

 

7.公司近两年经营下滑，但是董监高的薪水总额却比 2022 年大幅增

长 60%。请问董事长怎么控制这种薪水和经营背离的事情发生？某



些董事没有在公司任职，为什么要对其支付几百万薪水？ 

公司近两年营收及净利润均实现了双增长，体现了公司的强韧

的成长性，在行业内处于领先水平。面对竞争日益激烈的市场环境，

各位董监高都在努力工作，争取提升公司的经营业绩。公司首先从

扩大规模和提高市占率为首要目标，同时加强费用控制，从而努力

提高公司效益和巩固公司的行业龙头地位。公司董监高的薪酬参考

了所处行业、所在地区的薪酬水平，并结合公司自身业绩水平，相

关议案按法律程序均履行监事会、薪酬与考核委员会、董事会及股

东会等程序审议。 

 

8.目前港股上市的进展如何？机构投资人和整体市场意向如何，是

否有基石投资者认购？预计发行估值和股数怎么样？ 

公司于今年 1月向香港联交所递交 A1申请；香港联交所上市委

员会于 6 月 5 日举行上市聆讯，审议了公司本次发行 H 股并上市的

申请，目前各项工作正有序推进。公司在港股的发行，将综合考量

国际资本市场的动态、宏观经济环境以及投资者的反馈等多种因素。 

 

9.公司股价持续低迷，公司是否有继续回购股份的决定，以提振广

大投资者的信心？ 

公司留意到有投资者关注公司股票回购事宜，公司于 2023年启

动回购计划，于 2024年 10月 24日完成股份回购，已实际回购公司

股份 1,160,900股，累计已支付的总金额为人民币 108,583,601.01

元（不含交易费用）。未来公司将结合二级市场环境、公司财务状况

等综合情况进行研判，如有相关计划，公司将严格履行信息披露义

务。 

 

 

上述调研会议，公司与投资者进行了交流与沟通，严格依照相关管

理制度及规定执行，保证信息披露的真实、准确、完整、及时、公

平，未出现未公开重大信息泄露等情况。 

参与单位名

称及人员姓

名 

网络远程方式，面向所有投资者 

 


